

## 全力で挑んだ初めての体育祭！

9月16日に行った体育祭は大成功に終わりました。保護者の皆様には、たくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

生徒たちは体育祭に向けて、厳しい暑さの中、毎日の練習や準備を頑張ってきました。種目練習やシスターのクラスで行う応援やダンスなど、覚えることがたくさんあって大変だったと思いますが、お互いに声を掛け合いながら、一生懸命に練習している姿が見られました。

体育祭では、仲間たちと同じ目標に向かって、全力で競技し、仲間たちに大きな声で声援を送りました。また、シスタークラスの先輩たちとともに練習し、作り上げた応援とダンスは、どのクラスも素晴らしいパフォーマンスで、見ている人たちを圧倒しました。この体育祭で、仲間たちと一緒に作り上げる楽しさや、成し遂げたときの達成感を味わうことができました。仲間のために一生懸命に頑張りと、そしてお互いにカバーしたり、サポートし合ったりする場面もたくさん見られました。中学校で初めての体育祭は、一人一人の成長につながる素晴らしい体験となりました。この体験を自信につなげて、これからの学校生活や行事で、より一層活躍してくれることを願っています。

### 生徒の感想より

中学校で初めての体育祭で、2，3年生と一緒に楽しみながら全力で頑張ることができた。僕はのどが痛くなるまで応援を頑張った。印象に残っているのは、先輩たちの悔しくて泣いている表情だ。それまで一緒に頑張ってきたので僕も悔しかったが、先輩たちを見て、来年はもっと頑張って賞を獲りたいと思った。(1組 吉田 拳さん)

体育祭を通して、クラスのみんなの優しさを感じた。走順がわからない人がいたら声をかけたり、連れていってあげたりしている人たちを見て、とてもよい雰囲気だなと思った。自分もこの体育祭の練習を通して、声を出して呼びかけることができたので、少しは成長できたかなと感じた。(2組 富田 夏帆さん)

私はダンスリーダーとして早く振り付けを覚えて、クラスのみんなに教えることができた。今回、この体育祭練習を通して、初めてみんなの前に立って教えたり、自分たちで進行できたりしたことで、1学期よりも成長できたと感じた。最後は練習してきたこと全て出し切って、よい体育祭になったと思う。(3組 小田 理桜さん)

リレーのときに4組みんなで声を掛け合えて、走り終わった人もこれからの人も全員が楽しいと思える時間になったと思う。応援席でみんなで応援したときがとても楽しかった。みんなですっと笑っていられて一番の思い出になったと思う。自分一人が頑張るのではなく、みんなで頑張った最高の体育祭になった。(4組 伊藤 尚さん)

みんなが声を出して応援できるように、自分は応援団として全力を尽くした。みんなで「青組が勝ちたい」「優勝したい」という思いを胸に、同じ志を持って頑張った結果、総合優勝と応援賞を獲得することができた。仲間と共に自分のシスターチームを全力で応援するあの雰囲気がとてもよかったし、心に残っている。(5組 武藤 舜さん)

### 体育祭の名場面 ~みんなとてもよい表情ですね~

